



El curso de formación de postgrado para los maestros arranca en un año

Así lo anuncia el consejero Juan José Mateos, y afirma que el objetivo es que «pasen de forma tutelada y gradual a dar clase»

Leticia Pérez/Ical



El consejero de Educación, Juan José Mateos, inaugura una jornada pedagógica celebrada en Valladolid

Javier Prieto

VALLADOLID- El proyecto de formación de postgrado que permita a los estudiantes que quieren formar parte del cuerpo de maestros de Castilla y León «estarán listo en un año». Así lo adelantó el consejero de Educación, Juan José Mateos, durante la inauguración de una jornada pedagógica celebrada en la Universidad de Valladolid.

La prioridad del Gobierno Herrera es que los futuros profesores comiencen a dar clase «de forma tutelada y gradual», asumiendo «conocimientos y responsabilidad». Mateos quiso dejar claro que su planteamiento, que lo han compa-

RECONOCIMIENTOS

Los futuros profesores conocen las innovaciones educativas que se diseñan en los colegios

rado con el MIR para los de Medicina, no busca en ningún caso «hacer las cosas más difíciles» a estos alumnos. También defendió que existen «margen» para definir la propuesta de forma conjunta con las universidades de la Región, por lo que «trabajamos sin prisa pero sin pausa» con el fin de mantener una Educación «sobresaliente en esta autono-

mía moderna». El consejero puso como ejemplo el bilingüismo, al explicar que «si un alumno llega al mundo laboral sabiendo inglés será mucho más fácil implantar los dos idiomas en los centros y mucho más eficiente que si se tiene que formar con posterioridad».

Sobre la jornada pedagógica, Juan José Mateos defendió que la comunidad educativa de Castilla y León «lleva muchos años» innovando y ha recibido muchos reconocimientos nacionales por ser «pionera» en sus programas. Una innovación que conocieron los futuros maestros, cuya formación, dijo, es la «clave» para el presente y el futuro de la Región, informa Ical.